

# *Familias venezolanas reciben beneficios alimenticios*

---



La Habana, 16 abr (RHC) Más de 400 mil familias en Venezuela recibieron los beneficios de la Misión Alimentación que instaló este sábado 1 500 mercados para vender de productos a precios justos.

El ministro del sector, Rodolfo Torres, dijo en Caracas que durante la jornada se vendieron casi 6 000 toneladas de alimentos como harina de maíz, aceite, pasta, leche, arroz y granos a precios subsidiados por el Estado.

Las jornadas de venta de alimentos a cielo abierto forman parte de la Misión Alimentación , creada en 2003 por el fallecido presidente, Hugo Chávez, para dotar al país de una red pública de distribución de rubros alimentarios.

Recientemente, como consecuencia del contrabando de extracción de los productos subsidiados por el gobierno venezolano, comenzó también la distribución casa por casa, en la cual desempeñan un rol fundamental los consejos comunales, los cuales en alianza con alcaldías, gobernaciones y supermercados privados realizan registros de las familias necesitadas en cada localidad.



**Radio Habana Cuba**